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西中の風 伊丹市立西中学校長

継続と徹底 大西 規之

「学校診断」への対応
７月に実施しました「学校診断アンケート」の中

で、記述によりいただいたご意見について、全体に

関わること、ご意見が多かったことにつきましては、

以下のように対応することとしましたのでお知らせ

いたします。

【１年生】

１ 制服の衣替えの時期を柔軟にしてほしい。

Ａ．制服の衣替えの時期についてですが、最近の気

候変動を踏まえ、今年度、移行期間の設定を従来

よりも長く設定しました。当日の気温、体調等に

合わせて着用する制服を選択してください。

２ 体育の「集団行動」は子どもの個性を大切にし

ていないのでは

Ａ．学習指導要領には、「『集団行動』は能率的で

安全な集団としての行動のしかたとして、体育の

授業全ての領域において適切に行うもの」とされ

ています。年度初めに行うことによって、安全か

つ能率的な集団行動の仕方を覚え、授業の質を高

めることを目的としています。集団行動では、規

律や調和を求めて指導しています。

３ 個人面談のように学習面の悩みを子どもから聞

いてほしい。

Ａ．生徒の教育相談・学習相談についてですが、学

期に１回担任との２者面談を全生徒対象に行って

います。また、毎月「教育相談の日」（月間行事

予定表に掲載しています）を設定し、相談事があ

れば相談しやすい体制作りを行っております。保

護者の教育相談につきましても、３者面談を実施

しております。その他、必要がありましたら 担

任、本校職員にお申し出ください。また、毎週木

曜日（原則）スクールカウンセラーがカウンセリ

ングを行っております。希望される場合は担任、

本校職員にお申し出ください。

４ 体育大会を春に開催することはできないか。

Ａ．運動会など、市内で統一して行っている行事に

ついては、今のところ本校独自で変更することは

できませんので、ご理解願います。

５ 部活動懇談会が１年生の部活動開始より早く行

われれば、部活動の注意事項や欠席連絡の仕方な

どがわかり不安の解消につながる。

Ａ．１年生の部活動本入部の締め切り（部活動開始）

日と部活動懇談会の開催日がなるべく近くなるよ

うに配慮します。

６ 女子の肌着の色を白色以外も許可してほしい。

Ａ．女子の肌着の色についてですが、生徒・保護者

双方からの聞き取り、市場調査等を行い、総合的

に判断します。

７ 生徒手帳の記入欄をもう少し広くしてほしい。

Ａ．生徒手帳の記入欄についてですが、来年度以降

記入欄のスペースを広げ、ページ数を増やす方向

で業者と交渉します。



８ ３年生対象の進路説明会の資料を１、２年生に

も配布してほしい。

Ａ．１、２学期の進路説明会は全学年の保護者を対

象にすることを検討してます。また、３学期の進

路説明会は１、２年生の保護者対象にします。年

３回の進路説明会の資料を全家庭に配布すること

については、本校のホームページに掲載すること

で対応させていただきます。

【２年生】

９ 各行事の開催案内文書を早く出してほしい。

Ａ．可能な限り、各行事の案内は１ヶ月前には配布

できるよう努めます。

10 毎回、水着のインナーを汚して帰ってくる。プ

ールサイドや更衣室はきれいにしているのか。

Ａ．プールサイド及び更衣室はプールの授業開始前

の清掃に加え、プール期間中は毎日清掃を行って

います。

11 小学校時のように、名札は教室に保管し、登下

校時は名札をつけなくてもいいようにしてほし

い。

Ａ．登下校中の名札の着用についてですが、安全性

の確保や個人情報保護の観点から登下校中は隠す

ように指導していきます。保管については、自己

管理をさせることで生徒の管理能力を養いたいと

思いますので、現時点での教室保管は考えており

ません。

12 高校や卒業生の進路の紹介を早めに行い、子ど

もが夢を持ち、自分の未来を想像できるようにし

てほしい。

Ａ．２年生では、例年「トライやる・ウィーク」を

きっかけに職業や個々の進路について考えていま

す。また、３学期には高校調べをしたり、３年生

の進路担当教員から２年生に向けて先輩の進路先

や今後の進路に関する日程などについて話をした

りしています。総合的な学習の時間や学活でキャ

リア学習ができるよう他の行事との兼ね合いを考

えながら学習していくことを検討しています。

13 試験前に放課後の学習タイムを増やしてほし

い。

Ａ．試験前の期間で部活動や会議の無い日の放課後

に学習会を開いています。

14 オープンスクールの日をもっと増やしてほし

い。

Ａ．オープンスクールは６月と１月の年２回土曜日

等の休日に開いています。オープンスクールの日

程は、各部活の大会の日程などとも関係しますの

で、これ以上増やすのは困難であると考えられま

す。ご理解願います。

15 購買部の営業時間を延ばしてほしい。

Ａ．購買部については民間委託しております。採算

性の観点からこれ以上の営業時間の延長は難しい

との返答をいただいており、営業時間の延長はで

きかねます。ご理解願います。

16 オープンスクール以外でも平日に気楽に保護者

が授業を見に行けるようにしてほしい。

Ａ．行事として、平日に学校をオープンにすること

は昨今の現状を考えましてもセキュリティ上考え

ておりません。個人的に授業参観等を希望される

方は担任にご相談願います。

17 体操服の長袖、半袖、長ズボン、短パン等の上

下の組み合わせを自由にしてほしい。

Ａ．体温調節は個人によって異なるため、体操服の

上下の組み合わせについて、自由にします。

日々ホームページを更新中！！










